

Kindergarten Aicha vorm Wald bedankt sich bei vielen Unterstützern und Sponsoren Vernetzungen mit Kooperationspartnern bereichern die Bildungsarbeit

Ein Herzensanliegen der Fachkräfte des Kindergartens Aicha vorm Wald ist, ein bestmögliches Bildungsfeld zu schaffen, damit die Kinder an ihren Stärken wachsen können, Selbstwert und Beteiligung erfahren. Um kindbestimmte und interessenorientierte Projekte ganzheitlich zu gestalten, ist der Einbezug von Experten ein großer Mehrwert. Jüngste Beispiele sind Blockflötistin Katharina Hartl und Lehrer Fred Dichtl, die den Kindern im Rahmen des Projektes „Musik verbindet Menschen“ ihre Instrumente vorstellten. Ein weiteres Beispiel sind Martin Steindl und Michael Irl vom SV Aicha vorm Wald, die immer wieder Fußballstunden für Interessierte möglich machen. Fest zur Kindergartenfamilie gehört mittlerweile Günter Willmroth, der wöchentlich die Bildungsarbeit mit seinen Leidenschaften und Talenten unterstützt. Wichtige und verlässliche Säulen bilden ebenso der engagierte Elternbeirat, die gesamte Elternschaft sowie weitere Kooperationspartner, wenn es um die Umsetzung verschiedener Feierlichkeiten und Aktionen geht. So fertigte Ibolya Kiss in Handarbeit viele Körbchen für den Kindergarten, Kindergartenvater Andreas Altmann baute eine Kindersitzgruppe für den Garten und zweiter Bürgermeister Alois Kreipl setzte, zusammen mit Michael Kreipl, Michael Maier und Viola Beck, die Idee von einer Theaterbühne für einen neuen Spielbereich in die Tat um. Aber auch einige Sponsoren, wie die Raiffeisenbank Ortenburg-Kirchberg und verdiente Honorare vom Kindergarten team für die Erstellung von Beiträgen für Fachzeitschriften sowie die Einnahmen von Festen sorgen dafür, dass so manches Highlight finanziert werden kann. Das nächst herbeigesehnte ist der diesjährige Schulanfängerausflug mit dem Bus zu einem großen Tierpark. Neben finanziellen Einnahmen freute sich der Kindergarten über eine ganz besondere Sachspende der Firma Lindner Group. Durch die Vermittlung von Georg Mader konnten hochwertige Paneele in zwei Funktionsräumen angebracht werden, um die Akustik zu verbessern. Dank der tatkräftigen Unterstützung und fachmännischen Montage durch den Bauhof Aicha vorm Wald können die Kinder jetzt noch konzentrierter experimentieren und kreativ tätig werden.



Das Planungs- und Bau-Team nach erfolgter Installation der Akustikpaneelle (von vorne): Georg Mader (Repräsentant der Firma Lindner), Anna Kreipl (Kita-Leitung), Siegfried Lechner (Bauhof-Leiter), Franz Eisner und Benedikt Binder (Bauhof-Mitarbeiter)